



Le collège à nouveau labellisé Eco-collège !

publié le 13/06/2016

Le jury de l'Office français de la Fondation pour l'Éducation à l'Environnement en Europe a de nouveau cette année accordé le label Eco-école au collège de Prahecq pour l'ensemble des éco-projets mis en place durant cette année scolaire 2015-2016, sur le thème de la biodiversité et de la gestion des déchets.

Cette labellisation officialise le travail mené par tous (élèves, enseignants, agents, direction) au collège depuis quelques années en faveur de l'éco-citoyenneté, en partenariat avec la mairie de Prahecq et de nombreuses associations locales, soucieuses de préserver l'environnement.

L'an prochain, les projets se poursuivront dans les classes, dans les eco-club, dans les manifestations organisées au collège. Et, grâce à l'implication de tous (élèves, parents, équipe éducative, agents, collectivité) nous espérons bien garder ce label !

N'hésitez pas à consulter les articles dédiés dans la rubrique "éco-collège" du site ou sur l'ecoblog !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.